

(5) Quotas for new entrants

The method of allocating TPL quotas has been changed and is now based on historic utilization. Moreover, small TPL pools have been created for wool and non-wool apparel to make TPLs available to new exporters (see <http://www.dfait-maeci.gc.ca/~eicb/notices/ser123-e.htm>).

(iv) Issuance of certificates and permits

(1) TPL system

Under section 9.1 of the Act, the Minister may, for Tariff Preference Level (TPL) administration purposes, issue a certificate of eligibility with respect to an exportation to, or an importation from, the United States or Mexico, stating the specific quantity of the goods for which the certificate is issued. The following numbers of applications for certificates of eligibility were processed in 1999:

(a) Exports (certificates of eligibility)

certificates issued	79,852
certificates denied	1,874
certificates cancelled	2,272

(b) Imports (TPL permits)

certificates issued	3,504
certificates denied	2
certificates cancelled	46

(2) Non-TPL import permits

Permits are also required for imports of apparel and textiles not covered by the TPL system.

(5) Contingents pour les nouveaux venus

Le mode d'attribution des contingents NPT a été modifié, et il est désormais fonction de l'utilisation antérieure. De plus, des petits pools de contingents NPT ont été créés pour les vêtements en laine et les autres vêtements afin que de nouveaux exportateurs puissent eux aussi en bénéficier. (Voir à <http://www.dfait-maeci.gc.ca/~eicb/notices/ser123-f.htm>)

(iv) Délivrance de certificats et permis

(1) Régime NPT

Aux termes du paragraphe 9.1 de la Loi, le Ministre est habilité, aux fins de l'administration des niveaux de préférence tarifaire (NPT), à délivrer, pour une exportation vers les États-Unis ou le Mexique ou pour une importation depuis l'un ou l'autre de ces pays, un certificat d'admissibilité précisant la quantité de biens visés. Voici le résumé statistique des demandes traitées en 1999 :

(a) Exportations (certificats d'admissibilité)

certificats délivrés	79852
demandes rejetées	1874
certificats annulés.	2272

(b) Importations (permis NPT)

certificats délivrés	3504
demandes rejetées	2
certificats annulés	46

(2) Permis d'importation autres que NPT

Les importations de vêtement et textile qui ne bénéficient pas du régime de NPT requièrent tout de